



Inversionistas advierten que reforma judicial de AMLO hará retroceder a México 50 años

- Los tribunales eran un lugar al que las empresas podían recurrir
- La reforma podría frenar la inversión extranjera directa en México



En los últimos seis años, los inversores sabían que tenían al menos un lugar al que apelar cuando no estaban de acuerdo con Andrés Manuel López Obrador: los tribunales mexicanos: Recurrieron a la Suprema Corte cuando el gobierno amenazó con encarcelar a cualquier persona acusada de fraude fiscal, incluso antes de que sus casos fueran escuchados.

Y de nuevo, cuando AMLO, como se conoce al presidente, quiso aprobar una ley nacionalista de electricidad.

[Mexico Judicial Reform: Investors Warn AMLO Plan Sets Country Back 50 Years -](#)

[Bloomberg](#)